

に ほんじん 日本人のやさしさ

Hilmi Ikhsan

(ヒルミ イフサン)

しゅっしんち

出身地:インドネア

きょねん しがっ き きょう わたし にほん き にほんじん 去年の4月にインドネシアから来たヒルミイフサンです。今日は、 私 が日本へ来て日本人のやさし

»た しょうかい さにびっくりしたことを 2 つ 紹 介 したいと思います。

にほん さいふ お こうばん とど

まずびっくりしたことは、日本で財布を落としても交番に届いていることがよくあると聞いたことで は まく まんえん かね もど

す。調べてみると、なんと 2019年には 38億3900万円のなくなったお金が戻ってきたというのです。み

なさんもびっくりしているのではないでしょうか。 拾ったお財布をそのまま交番に届けてくれる日本

人はとても親切でやさしいと思います。

わたし くに おも さいふ お つか

んどです。残念なことですね。しかし、お金がなくて家に帰れないときは、近くにいる人から交通費な

近くにいる人が困っていたら気軽に「どうしましたか?」と声をかけます。そして、手を貸してくれま

tell かた がた ちが かた ちが おたし くに おも

す。日本とやり方が違いますが、これが 私 の国のやさしさだと思います。

つぎ こうつうりょう おお

次にびっくりしたのは交通のマナーです。インドネシアは交通量がとても多いです。ですから、道 bt こうつうじこ にほん くら おお

日本へ来たばかりのころ、外を歩いていたら、横断歩道のないところで道を渡りたい人がいました。

くるま ひと まえ と ひと わた み そのとき 車 がその人の前で止まってその人を渡らせるのを見ました。インドネシアではこのようなこ にほん ほか ひと かんが あんぜん くに おも

にほん ほか ひと かんが あんぜん くに おもとはほとんどありません。ですから、日本は他の人のことを 考 える安全な国なのだと思いました。

はか にほん せいかっ にほんじん かん けいけん 他にも日本で生活していて、日本人のやさしさを感じることがたくさんあります。いろいろ経験し じぶん ほか ひと おも

て自分もすこしでも他の人にやさしくしてあげられるようにしたいと思っています。

わたし いじょう せいちょう

私 のスピーチは以上です。ご清 聴 ありがとうございました。